
 

 

Aos 26 de agosto de 2021, às 09:00 horas, reuniram-se os representantes do Conselho 

Administrativo: Eliana Martins e Núbia da Rocha Farache Pisarro. O objetivo principal da reunião 

foi a análise e a manifestação deste conselho sobre a aprovação dos regimentos que serão 

adotados pelo instituto para adequação no Pró-Gestão. Foram disponibilizados anteriormente 

através do grupo deste conselho via WhatsApp, o esboço da Política de Segurança da Informação 

do FSSMS e do Plano de Ação de Capacitação do ano de 2021, para apreciação e leitura dos 

mesmos. Assim, realizamos a leitura do conteúdo proposto na Política de Segurança da 

Informação do FSSMS e do Plano de Ação de Capacitação do ano de 2021.  

Portanto, verificando o conteúdo dos documentos, este conselho manifesta-se pela APROVAÇÃO 

dos mesmos, sem nenhuma objeção. Encerrando, e não tendo mais nada a ser tratado, eu, Núbia 

da Rocha Farache Pisarro, lavrei a presente ata, que após lida e aprovada segue assinada por 

mim e por todos os presentes. 
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Núbia da Rocha Farache Pisarro 

 


